

## **Sankt Matthiasbruderschaft St. Benedikt Holt**

Seit vielen Jahren gehen wir Frühjahrspilger auf dem gleichen Weg nach Trier. Nun haben wir uns dafür entschieden, dass dieser Weg neu geplant werden muss. Im Folgenden möchten wir diesen in Teilen neuen Weg vorstellen.

### **1. Tag Mönchengladbach - Düren**

Um 4.15 Uhr beginnt der Gottesdienst in unserer Kirche St. Michael. Anschließend verabschieden wir uns an der Matthiaskapelle von unseren Freunden, die nicht mitgehen können und beginnen unsere Wallfahrt. Sie geht wie bisher über Holzweiler, endet aber nicht wie früher in Stockheim, sondern in Düren, wo wir in einem Hotel übernachten. Der erste Tag ist ca. 50 Kilometer lang und flach.

### **2. Tag Düren – Schmidtheim**

Nach einem gemeinsamen Frühstück um 4.30 Uhr fahren wir bis Drove und starten dort unseren 2. Tag nach einer Meditation. Dieser Streckenabschnitt führt uns über ca. 41 Kilometer auf den bekannten Wegen durch die Eifel bis nach Schmidtheim, wo der Tag für uns am Friedhof mit einem Gebet endet. Danach gehen wir zum Alt Schmidtheimer Hof, um dort zu Abend zu essen und zu übernachten.

### **3. Tag Schmidtheim - Kopp**

An diesem Morgen stoßen gegen 6.30 Uhr die Pilgerfreunde aus Schmidtheim zu uns. Der Tag beginnt für uns am Ortsausgang mit einer Meditation. Der dritte Tag führt uns durch die Südeifel bis nach Kopp. Wir übernachten in einem Hotel. Es sind an diesem Tag ca. 35,5 Kilometer und wir müssen etliche Höhenmeter bewältigen.

### **4. Tag Kopp – Trier**

Am vierten Tag werden wir das Grab des hl Matthias in Trier erreichen. Wie an den Tagen zuvor beginnen wir mit einer kurzen Meditation. Dann gehen wir nach Birresborn, um von dort mit dem Zug nach Speicher zu fahren. Gegen 17 Uhr erreichen wir St. Matthias in Trier und werden dort feierlich empfangen.

Zu Fuß legen wir an diesem Tag 38 Kilometer zurück. Wir übernachten im Hotel Schütz.

### **5. Tag Trier - Mönchengladbach**

Gegen 10 Uhr nehmen wir am Pilgerhochamt in der Basilika teil. Anschließend bleibt noch genügend Zeit, um im Pilgerladen Kerzen usw. zu kaufen. Danach fahren wir nach Mönchengladbach zurück.

Der Anmeldeschluss für die Frühjahrswallfahrt ist am 24. Februar.